

## (福) ケアハウス信愛館

新年明けましておめでとうございます。

新しい年が皆様にとつて幸せな年であり  
ますようお願い申し上げます。ケアハウ  
ス信愛館が終の棲家となるように、この  
目標に向かって本年も職員一同歩みを進  
める所存です。

◆十二月四日(月) クリスマスの飾り付  
けをしました。今年は各階の出窓や柵に  
も、入居者皆様の思いが込められたクリ  
スマスデコレーションが飾られ、館内は  
宗教的な雰囲気の中にも、いつになく華  
やかな装いに包まれています。「湖畔の声」  
十二月号の表紙を飾ったクリスマス・ピ  
レージも、新しくお目見えしたホワイト  
ツリーと共に玄関ホールに置かれ、訪れ  
る人々の目を楽しませてくれています。

◆十二月八日(金) クリスマス礼拝を十  
時から集会室で行いました。司会は多尾  
清子姉、奏楽は中西令子姉がされ、最初  
の聖書朗読に続き聖歌隊が聖歌や讃美歌  
を讃美し、安部勉牧師が「いのちの水」  
と題して説教を、最後に全員で「もろび

とこぞりて」を讃美しました。そし  
て十二時から食堂で愛餐会を持ち、  
まず「いつくしみ深き」を全員で讃美、  
松原多恵子姉による食前の祈りの後、  
厨房皆様方の心づくしの料理をいた  
だきました。

◆十二月十二日(火) クリスマス祝  
会が午後から集会室で行われました。  
職員の伴奏で三ツ浪先生のバイオリ  
ン独奏から始まり、三ツ浪先生との  
バイオリン合奏、次に安部勉牧師が  
讃美歌を二曲讃美、続いて讃美歌の  
会の皆様がシャンソンの枯葉、赤と  
んぼ等三曲を披露、最後に讃美歌を  
ご指導いただいている中西令子先生  
が歌曲と讃美歌を歌われました。ア  
ンコールでは悲愴ソナタの二楽章を  
演奏され、美しいメロディーに聴き  
入りました。

◆十二月十四日(木) 避難訓練を午後か  
ら行いました。今回はマグネットの名札  
を各居室に前もって配り、非常時に居室  
を出たら、玄関ドアの外に貼り付けても  
らう訓練をしました。また飲み菓の処方



箋も身近な場所に普段から置いておき、  
災害時の停電に備えて薬局と連絡するた  
めの準備が大事であるとの認識を再確認  
する機会となりました。名札については、  
初めての試みでしたので今後も繰り返し  
行うつもりです。